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TUESDAY OCTOBER 10

VAUBAN INFRASTRUCTURE PARTNERS

This year’s theme is Circular Infrastructure which we believe is the road towards a sustainable future. This is 
an exciting event which will be introduced by Gwenola Chambon, CEO and Founding Partner and attended 
by industry thought leaders and public figures. During the event, Vauban Infrastructure Partners will unveil the 
findings of its annual research on the subject.

Speakers include Emmanuelle Wargon, Chairman of the French Energy Regulatory Commission, Isabelle 
Autissier, French Sailor, Navigator and Writer, Dr. Janez Potocnik, Former European Commissioner at the UN and 
many other high profile leaders.

For further information, please contact: communications@vauban-ip.com

L’infrastructure circulaire  09:00 > 12:30

NATIXIS CIB

This event, dedicated to institutional investors, will be moderated by senior representatives of equity/debt 
infrastructure funds, industrials and public authorities along with infrastructure specialists of Natixis CIB from 
all around the world.
They will discuss: electrification of energy-intensive infrastructures around the role of gas and new energies to 
meet the increasing demand for energy; the impact of generative artificial intelligence on the infrastructure 
market; the opportunities offered by both the H2 supply chain globally as well as the EV value chain; EV 
charging and recycling.

For more information, please contact: CIB-communications@natixis.com

Infraday  14:00 > 18:30

ORRICK

Enjeu majeur de la transition énergétique, le développement des infrastructures de recharge de véhicules 
électriques (IRVE) entend répondre à l’essor des nouvelles formes de mobilité. Ces infrastructures, à 
l’intersection de l’Infra, de l’Energie et de la Tech, connaissent un développement croissant.
Qui sont les nouveaux acteurs ? Quels modèles économiques ? Comment financer ces infrastructures ? Quels 
enjeux juridiques ?

Pour plus d’informations, veuillez contacter : evenements.paris@orrick.com

EV charging : la nouvelle fibre ?  14:00 > 16:30

CDPQ DÉLÉGATION GÉNÉRALE DU QUÉBEC À PARIS

La CDPQ et la Délégation générale du Québec à Paris sont l’hôte d’une soirée d’échanges avec des entreprises 
de premier plan des infrastructures, à la Résidence de la Déléguée générale du Québec à Paris.
Vous pourrez découvrir les réalisations de la CDPQ, le plus important investisseur institutionnel en 
infrastructures à l’échelle mondiale, et de leaders de secteurs tels que la transition énergétique, les transports 
durables et l’ingénierie. Une occasion unique de mise en relation entre dirigeants et exécutifs québécois, 
français et internationaux.

Sur invitation seulement.

Pour plus d’informations, veuillez contacter : paris-admin@cdpq.com

Le Québec à Infraweek : 
événement de la CDPQ et de la Délégation 
générale du Québec à Paris

  19:00 > 21:30
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FINANCE INNOVATION

Modérateur : Pascal Deniau, Responsable progrès durable énergie Leyton

•	 Pauline Koch, Présidente & Fondatrice, Sitowie
•	 Guillaume Parisot, Directeur Général, Aveltys
•	 Matthieu Merchadou, Co-Founder & CEO, Magma 
•	 Eric Bouvier, Chief Data Officer de La Française

Pour plus d’informations, veuillez contacter : communication@finance-innovation.org

Gestion numérique et optimisation 
de la maintenance pour prévenir 
la dégradation de bâtiments

  10:00 > 11:00

LINKLATERS GREEN GIRAFFE

Financing hydrogen now – Linklaters and Green Giraffe are pleased to invite you to a seminar to exchange 
ideas on the bankability of hydrogen projects in the current market environment.
 
This event will provide an opportunity to exchange ideas and gain valuable insights from our panelists, who will 
share their perspectives on financing domestic and international H2 projects in an ever-changing landscape.

For more information: communication.paris@linklaters.com

Banking hydrogen now  19:00 > 21:00

Conférence et cocktail.

Évènement du cycle In(fra)spiring lancé par Infravenir, qui a comme objectif de rencontrer des professionnel(le)s 
inspirant(e)s dans le secteur des infrastructures et d’échanger sur leur parcours autour d’une thématique 
commune. Vision stratégique, retour d’expérience, conseils, succès & échecs… venez bénéficier d’un moment 
privilégié avec des role models de l’infrastructure, en mettant tout particulièrement en lumière des profils 
féminins ! 
Dans cet évènement conjointement organisé par les organisations Infravenir et Femmes en Mouvement nous 
échangerons sur l’adaptation des infrastructures à Paris et en France au regard des Jeux Olympiques de 2024, 
en se focalisant notamment sur les enjeux d’innovation et de décarbonation dans la mobilité. Un cocktail 
suivra la conférence.

Pour plus d’informations, veuillez contacter : infravenir@gmail.com

Les infrastructures de transport  
au service des jeux olympiques 2024  
et au-delà.

  19:30 > 22:00

INFRAVENIR Femmes en Mouvement

Join the Infra Network 
gathering the whole ecosystem 

of the infrastructure market 
professionals.
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WEDNESDAY OCTOBER 11

ComPublic/Club des PPP E&Y

Cet évènement porte sur un nouvel outil pour la rénovation énergétique des bâtiments publics : le contrat de 
performance énergétique à tiers financement. Cette matinée d’échanges et de pédagogie sera l’occasion 
pour les acteurs publics et privés de démontrer que c’est un outil supplémentaire au service de gains en 
matière d’énergie et d’en expliquer les mécaniques financières, juridiques et techniques.

Pour plus d’informations, veuillez contacter : llagasse@fondation-igd.org

Rencontre régionale Ile-de-France 
Marché public global de performance 
énergétique à paiement différé

  08:30 > 14:00

WHITE & CASE IGD

WAPPPCentre d’Excellence PPP CEE-NU CICA

	 • Présentation d’un ensemble de nouveaux standards et procédures, comprenant les cadres législatifs, 
institutionnels et contractuels, conditionnant la bonne réalisation de flux de projets en concession/PPP. Ces 
normes ont été développées sous l’égide du programme dédié du Centre d’Excellence PPP lié à la CEE-NU et 
ont été approuvées par les États membres de la CEE-NU. Leurs fondements reposent sur la réalisation des ODD 
(Objectifs de Développement Durable) et la prise en compte des impératifs communs planétaires.
	 • Sur la base d’exemples et de retours d’expérience, nous évaluerons l’impact de cet ensemble systémique 
sur la réalisation, par le secteur privé, de flux de projets de concession d’infrastructures essentielles, résilientes 
et financièrement soutenables.

Inscription préalable obligatoire.

Pour plus d’informations, veuillez contacter : lfarhat@wappp.org

Surmonter la crise du financement 
des infrastructures de services publics 
essentiels par une approche innovante  
et opérationnelle des concessions et PPP

  09:00 > 18:00

DÉCIDEURS MAGAZINE

Espace d’échanges et laboratoire de l’action de demain, le Sommet de la 
Transformation Durable réunit les décideurs politiques, économiques et 
associatifs de tous horizons le temps d’une journée de conférences, d’ateliers et de partages d’expériences.
Organisé par Décideurs Magazine et 100 Transitions, le Sommet de la Transformation Durable pose les enjeux 
et trace un chemin afin d’inspirer une émulation positive vers l’atteinte des objectifs climatiques.

Le programme détaillé de l’évènement : sommet-transformation-durable.com

Sommet de la Transformation Durable  08:30 > 20:00

In the presence of Mr Bruno LE MAIRE, French Minister for the Economy, 
Finance and Industrial and Digital Sovereignty and Ms Agnès PANNIER-
RUNACHER, French Minister for the Energy Transition.

The French Government is committed to turning France into the first zero-carbon industrial nation. In this 
action plan, the Paris Deep Decarbonisation Forum is a high-level event gathering policy makers, CEOs, 
energy companies and asset managers around one common ambition: financing deep decarbonisation 
infrastructures to develop a hightech green industry.

Entry subject to prior registration: paris3D@finances.gouv.fr

Paris Deep Decarbonisation Forum  09:00 > 13:00
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EURAZEO

This year Eurazeo’s infraweek event will gather Louis Blanchot, CEO of ETIX EveryWhere, the French leading edge 
data centre operator and Laurent Chatelin, Partner Infrastructure at Eurazeo, to discuss about data sovereignty 
and decarbonisation roadmap leading to a low carbon and sustainable business.

For more information and invitation request, please send an email to: contacteurazeoinfra@eurazeo.com

Souveraineté numérique  
et décarbonation : le cas concret 
des data centers de proximité

  18:00 > 20:00

INFRAVENIR

Captage et stockage de carbone (CCUS)

Le captage et stockage de CO2 représente aujourd’hui l’un des principaux leviers pour la décarbonation de 
l’industrie et la lutte contre le dérèglement climatique. Des technologies se développent tant au service des 
industriels pour décarboner leurs activités comme pour le captage direct du CO2 de l’air ambiant, qui peut 
ensuite être stocké et potentiellement valorisé. Un panel d’intervenants viendra présenter les perspectives de 
développement de la filière ainsi que les défis techniques et financiers à relever pour répondre aux exigences 
du scénario Net Zéro 2050 prévu par l’Agence Internationale de l’Energie.

Pour plus d’informations, veuillez contacter : infravenir@gmail.com

Cycle innovation x CCUS : 
Etat des lieux et perspectives  
des technologies de carbon capture

  19:30 > 21:00

PARIS EUROPLACE

The yearly Paris Infraweek dinner is an unique occasion to network, in a magnificent venue inner Paris, with 
the key global players of the infrastructure financing – LPs, GPs, lenders, arrangers, multilaterals infrastructure 
developers, lawyers, as well as policymakers and government officials, etc.-. 

Upon invitation only.

For more information, email: contact@parisinfraweek.com

Paris Infraweek Dinner  19:30 > 21:30

Join the Infra Network 
gathering the whole ecosystem 

of the infrastructure market 
professionals.
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THURSDAY OCTOBER 12

WHITE & CASE

“Women in Infra” Breakfast

The European Climate Law sets an obligation for all the EU countries to achieve net-zero green house emissions 
by 2050. This will require to give a dramatic impulse to the development of low carbon technologies, such as 
solar and wind, but also nuclear. Nuclear has currently an important role in the energy mix of 12 of the 27 EU 
Member States, which in total have 100 reactors in operation. The majority of those countries are looking to 
expand their nuclear fleet, while others are considering developing new nuclear programmes. The panel will 
provide an overview of the situation of nuclear in Europe, of the different types of technology available and 
what is needed to develop the necessary nuclear capacity to decarbonize the EU.

Speakers:

•	 Anne CREPIN, Deputy Head of Export Credit, SFIL
•	 Nicole FORTUNET, Co-Founder, Otrera Energy
•	 Berta PICAMAL, DG Office, Legal and International Relations Director, nucleareurope
•	 Patricia SCHINDLER, Women in Nuclear (WiN) Europe Leader, WiN France Vice President, Women in Nuclear

Global Secretary
•	 Ximena VASQUEZ-MAIGNAN, Counsel, White & Case LLP

For more information: mfarah@whitecase.com

Nuclear Energy in Europe:  
a necessity to achieve net zero by 2050

  08:30 > 10:30

BREDIN PRAT

Le secteur de l’industrie participe aujourd’hui à hauteur de 20% des émissions nationales de CO2. Pour 
satisfaire aux engagements de neutralité carbone pris par la France, ce secteur devra réduire de plus de 80% 
ses émissions actuelles d’ici à 2050. Cette décarbonation industrielle passe par différents leviers, notamment 
technologiques, comme des solutions hydrogène ou de carbone capture développées, exploitées et 
financées par les acteurs de l’infrastructure. Pour réussir ce pari, de nombreuses questions se posent : 
Quelles sont les stratégies précises de décarbonation de chaque sous-filière industrielle ? Les technologies 
envisagées aujourd’hui sont-elles suffisamment matures pour atteindre nos objectifs en 2050 ? Comment 
fixer des modalités de financement et un cadre juridique idoines pour ces nouvelles infrastructures ? Quels 
sont enfin les tenants et aboutissants de cette perspective, notamment en matière de volumes d’énergie 
décarbonée à produire, transporter et transformer demain ?

Pour plus d’informations, veuillez contacter : conference@bredinprat.com

Les infrastructures au service  
de la décarbonation industrielle

  08:30 > 10:00

MIROVA

At a time when the effects of climate change are becoming increasingly tangible across the globe, many 
people are questioning the growth model on which our economy is based. Within the context of limited global 
resources and planetary boundaries, are growth and sustainability necessarily opposed, or is another path 
possible? An economy that combines responding to environmental challenges with social justice? Through a 
rich and varied program of conferences, keynotes and thematic workshops, dive into how innovation in private 
assets can finance this economic model.

On an invitation only basis.

For more information: contact@mirova-impact-investors-day.com

Mirova Impact Investors’ Day:  
Financing a Fair and Sustainable Economy

  12:30 > 22:00
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NATIONAL AUSTRALIA BANK EUROPE

National Australia Bank Europe’s Insight Series aims to impart valuable insights by bringing together industry 
leaders and experts to discuss key issues, new industry developments and current trends.

This instalment will focus on ‘Decarbonisation beyond the grid’, with perspectives from transport, heat and 
industry. The agenda encompasses an address from Austrade followed by a panel session featuring an expert 
line-up of panellists.

For more information: Insight.Series@eu.nabgroup.com

Insight Series: A Focus on 
Decarbonisation Beyond the Grid

  16:00 > 19:00

CMS FRANCIS LEFEBVRE

En partant d’initiatives récentes fruits de la convergence des impératifs de transition écologique et de la 
volonté politique de redoter la France d’une industrie de premier plan, nous identifierons avec notre panel 
d’intervenants les clefs de cette réindustrialisation, qui implique à la fois la création d’industries vertes et le 
verdissement de l’industrie existante :  

•	 Quel rôle pour les acteurs publics engagés aux côtés des industriels ?
•	 Quelles modalités de financement ?
•	 Quelle place pour les mesures de soutien public aux entreprises ?
•	 Une réindustrialisation aux prises de la durabilité : des contraintes énergétiques et environnementales 

croissantes mais structurantes

Pour plus d’informations, veuillez contacter : events@cms-fl.com

L’évènement se tiendra à 100% en présentiel.

Réindustrialiser la France :  
cap sur le vert !

  16:00 > 20:30

Join the Infra Network 
gathering the whole ecosystem 

of the infrastructure market 
professionals.
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The 2023 Paris InfraWeek is organised with the support of:
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